
FORUM SJA : 
2ÈME ÉDITION

PRÉPARATION

La journée du forum des métiers
a débuté avec un accueil café. 
Les élèves ont revêtu, pour la
plupart, une tenue vestimentaire
professionnelle. 

Mme Perrin, responsable
pédagogique du collège  et
organisatrice du Forum SJA,
avait préparé un livret qui a été
leur fil rouge de la journée.

Chacun savait quel
professionnel rencontrer, sur
une durée de 20 minutes, en
table ronde avec une dizaine
d’élèves, en réunion plénière
avec une trentaine d’élèves ou
en entretien individuel.
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En plus des professionnels (métiers de la
santé et du social, mais aussi travaux
publics, architecture, industrie, immobilier,
assurance, restauration, tourisme,
armée,etc.), certaines écoles et lycées
étaient présents (lycée esthétique, ST2A
lycées Ste Marguerite, Notre Dame La
Riche, Sainte Ursule…). Enfin en “stands
ouverts”, les élèves ont pu rencontrer les
pompiers, un journaliste de chez TF1, des
étudiantes en faculté, l’armée de l’air et la
marine nationale
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L’après-midi,  la région Centre Val de Loire permettait à tous les jeunes, de la 3ème à bac+3 de
rencontrer des spécialistes de l'information et de l'orientation.
Les élèves du collège devaient avoir choisi au préalable deux domaines de prédilection (Défense,
grandes écoles préparatoires, Santé, Métiers du bâtiment, …). Huit professeurs étaient présents
pour encadrer des groupes de 10 environ. Il est vrai que la foule était nombreuse et il n’a pas été
évident pour tout le monde d’approcher des stands !

Merci à l’A.P.E.L et à tous les parents et professionnels  qui ont œuvré pour ces rencontres.
Merci à Mme Perrin, aux enseignants, à la vie scolaire et au Copil pour cette organisation.

L’INFO EN + Les conseils de classes de 3eme ont révélé que la journée orientation avait
rencontré un franc succès, avec une préférence pour le matin.

 A ce sujet, nous remercions tous ceux qui ont contribué à la réussite de ce
projet, qui était notre 2eme édition du Forum SJA ! 

 RENCONTRES


